

Combattre le cancer du sein

L'Échirolloise, c'était d'abord une course solidaire : pas de classement, mais un effort collectif, au profit d'associations de lutte contre le cancer du sein.

Cette année, la Ligue contre le cancer Isère (présidée par le professeur Claudine Agnius-Delord) n'était pas seule bénéficiaire : l'association Agaro (Association grenobloise d'aide à la recherche en oncologie, présidée par le docteur Léger) avait également été conviée par les organisateurs.

La Ligue, créée en 1958 en Isère, poursuit ses trois missions : « Aide à la recherche ; aide aux malades ; aide au dépistage et à la prévention ». Pour des résultats que le docteur Gabriel-Claude Girona, vice-président, qualifie

de « considérables, grâce notamment aux thérapies ciblées ».

Agaro, quant à elle, privilégie « le développement de la recherche clinique et les soins supports pour les malades » résume le professeur Mireille Mousseau. Des séances de soins esthétiques, d'art-thérapie, de réflexologie, de sophrologie, sont par exemple proposées gratuitement.

Aux côtés de ces deux associations, l'ODLC (Office de lutte contre le cancer, financé par l'État) et Trait d'union parole santé (lieu d'accueil intercommunal pour Échirrolles et Pont-de-Claix) ont permis au public d'y voir plus clair dans l'éventail des soutiens proposés.

Isabelle CALENDRE

